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“烟草专卖许可证明

年就到期，我们也不知该怎
么弄。”昨天，南京一家外

资超市的负责人告诉记者。
南京市烟草专卖局专

卖处陈科长说，根据新的
《烟草专卖许可证管理办
法》，沃尔玛、家乐福、金

鹰、苏果等超市和商场首当
其冲。考虑到实际操作的因
素，并没有立即禁售烟草，
而是规定这些企业烟草专
卖许可证不能续办。目前，
这些“外商”手中是 2003
年前统一发放的期限为 5

年的许可证，有些今年到
期，大多在2008年到期。

“到苏果买烟既方便
又放心，以后会不会有麻

烦？小摊点质量有保证
吗？”家住建康新村的潘先
生是一个老烟民，到附近的
苏果便利买烟已经成了他
的习惯。昨天，他听说以后
苏果也可能不能自卖香烟，
他有一点点担心。烟草专卖

局相关负责人表示，按照新政
策，如果这些外资卖场或超市

把柜台租赁给有专卖资质的
商家售卖香烟，是被允许的。
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新办法同时规定，对中小

学周围的烟草经销点不发放
专卖许可证，并且禁止利用自

动售货机销售香烟，也不得通
过信息网络销售烟草专卖品。

“具体的细则还没有最终
敲定，比如中小学周围到底是
多大范围？如果对面有小区怎
么办？”南京市烟草专卖局专
卖处陈科长说，目前，南京已基
本没有销售香烟的自动售货
机，如果有的话也都属于无证

经营。不过，对于中小学周围到
底怎么控制烟草专卖店等都没
有详细规定。

不过，老师和家长们得知
有这个新规定后都挺开心的。
一些学生家长表示，现在买香
烟太容易了，大小超市全有，而

且卖烟基本不看年龄，这下子
都不让卖了，是好事。
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“我们高一已经分班

了，分过之后，感觉课堂效
果很好。”梅园中学校长助
理丁加旗告诉记者。梅园中
学的高一分班始于寒假，到
本学期开学又经过几周的
调整，现在已经全部到位。

丁加旗说，学校分班是

按物理或历史来操作的。选
择物理的学生有三个班，选
择历史的有四个班。在分班
之前，家长和学生都开了
会，取得共识，认为早点分
比较好。刚分的时候，学校
特意给学生几个星期的适

应期，看适不适合选这两个
学科，不适应可以再调整。
“现在学生上课的状态不
一样了，因为目的性明确，
教学效果特别好。”丁加旗
说，因为学生自选的选修科
目都是自己喜欢并擅长的，

所以学起来劲头十足。分班
之后，选修科目每周是四节
课，必修科目按国家要求是

每周两节课。
记者了解到，南京也有

其他学校已经分班，外地也
有不少学校分班。
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“我们初步打算在这

学期结束后再分。”金陵中
学副校长蒋桂林说，考虑到
稳定，学校不打算太早给高
一分班。校方、学生和家长
都交换过意见，打算高一结
束后再分。原因在于学生能
通过高中一年的学习，对各

科有个了解，再做出选择，
这样选择以后才不会后悔，

不至于今天选，明天又改。金
陵中学历年来都是选理科的

学生比较多，现在没分班，学
生们还是按照国家课程计划
均衡上课，只是语、数、外这三
门高考科目的课多一些。

蒋桂林表示，如果在学期
中间分班，会比较难以调控，
师资也不好安排，学校不会采

取这种方式。
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“小孩现在上高一，门门

课都要平均用力，实在太累
了，但是话说回来，要想他以
后全面发展，还是不能分班分

得太早，我想来想去，自己都觉
得挺矛盾。”家长刘女士告诉

记者，儿子所在的学校现在还
没分班，也没说法，现在小孩子
也不着急，说学校怎么安排就
怎么办，可他们做家长的就是
放不下心来，希望能早点有个
结果。
“还是不能分，我还希望

他能多加十分考个名牌大学
呢。”小金的母亲说，儿子本来
就偏理科，对文科不感冒，要是
分了之后，文科的课时变少了，
他的文科肯定会更差，要想在

学业水平测试必修科目考试中
得到 4个 A，再在选修科目中
得两个A，达到总分加十分的
要求，几乎是不可能的。

家长急，孩子却不急。高一
学生小王说，这个问题对学生
来说有点复杂，还不如把书读

读好。
记者了解到，教育主管部

门对高一何时分班并没有明确
的时间要求，都是各校根据自
身情况来决定。
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物业维修资金怎么缴？经
济适用房的物业维修资金又

怎么缴？本月13日，南京市
房产局专门下发了 “关于贯
彻落实 《南京市物业维修基
（资）金管理办法》的实施意
见”，该文件就老百姓关心的
维修资金问题作了相关说明。
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gh &经济适用房按照商
品房的标准缴纳。对于“单位
出售公有住房的，按当时房改

政策执行”，其中属于2000年
度房改政策的已购公有住房，
售房单位按多层住宅、高层住
宅售房款的20%、30%，购房
人按购房款的2%缴交；属于
1998年度房改政策的已购公
有住房，售房单位按多层住宅、

高层住宅购房成本价的 6%、
8%，购房人按购房成本价的
1%缴交；属于1995年、1996
年、1997年度房改政策的已购
公有住房，售房单位按售房款
的15%（,- !$%）缴交，购房

人按购房成本价的1%缴交。
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gh&要启用房屋维修资金
首先要满足两个条件：一是共用
部位和设施保修期满；二是资金

归集（3i）到位，没有归集到
位的要明确怎么分摊，比如说现
金分摊。同时，共用部位和设施
维修、改造、更新、改造的，涉及
到一幢楼业主，要业主书面同
意，涉及到全体业主，要经业主
大会书面批准。
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gh&小区物业合同有约定
的，按约定处理。如果合同没有
约定，小区各类经营性设施的收
益，应当“在扣除物业管理企业

代办费用后，将收益的 30%用
于贴补物业管理公共服务费，收
益的70%纳入专项维修资金”。
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《物权法》第七十六条规
定：筹集和使用建筑物及其附

属设施的维修资金，“应当经
专有部分占建筑物总面积三分
之二以上的业主且占总人数三
分之二以上的业主同意。”南
京市房产局一名人士表示，南
京的规定只有一个“2/3”投票
原则，即“必须经物业管理区

域内全体业主所持票权2/3以
上通过”。而《物权法》规定的
两个“2/3”投票原则有点让人
“吃不准”。
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房产局人士表示，如果某

开发商开发的是商业用房，其
中超过 2/3的面积是自己保
留的产权，其他不到1/3的面
积卖出去了，碰到动用维修资

金时，怎么投票？要用维修资金
的时候，作为原开发商占有 2/3

以上面积同意了，而在总人数
上，如果达不到 2/3以上，那动
用维修资金的事情就“黄”了，
反而让维修资金使用复杂化。
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该人士说，目前南京对业主

投票权的计算方式是住宅按每
套计一票、非住宅按每一平方米
计算一票，操作比较简单。现在
《物权法》要求建筑面积和业主
人数都达到2/3以上，在业主人
数上，如果一套房子的产权证上
有3名共有产权人，那是不是 3

名产权人都要算人数，要是《物
权法》没有细则，那南京的很多
办法在 10月 1日以后就行不
通了。 6789 ���
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